

## Narbona dice que la Comunidad acapara el 75% de la inversión contra la sequía

### La Federación Nacional de Regantes reclama más trasvases y embalses para las cuencas deficitarias

#### REDACCIÓN

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, rechazó ayer las acusaciones de «discriminación» de su departamento hacia la Comunidad lanzadas el lunes por el PP en la Diputación Permanente de las Cortes Valencianas donde los populares reclamaron al Gobierno central un incremento de las inversión en obras hidráulicas. En este sentido, la ministra aseguró que «los datos son tozudos y públicos», y recordó que tres cuartos de las obras de emergencia que está desarrollando su departamento «se ubican en las comunidades autónomas de Murcia y Valencia».



Narbona, ayer en Santander

Narbona señaló durante la presentación del Plan Nacional de Recuperación de Ríos en Santander que «una de las obras declaradas de emergencia por este Gobierno es la planta desaladora» de San Pedro del Pinatar. Esta nueva infraestructura, según explicó la ministra, «va a permitir a Alicante y a Murcia tener 24 hectómetros cúbicos de agua más en muy poco tiempo» y es «la obra de emergencia de mayor envergadura que ha existido nunca en España». «Ninguna otra autonomía tiene en estos momentos garantizada una inversión de ese tipo», añadió la ministra.

Por su parte, la Federación Nacional de Regantes (Fenacore) pidió ayer en Santander la realización de nuevos embalses y trasvases al considerar que «sin los embalses actuales sólo se cubriría el abastecimiento de tres millones de personas durante el verano». El presidente de Fenacore, Andrés del Campo, clamó por una agilización de las obras del PHN para permitir amortizar las «costosas» inversiones realizadas para modernizar los regadíos.

Asimismo, el portavoz del Consell, Vicente Rambla, exigió ayer al secretario general del PSPV-PSOE, Joan Ignasi Pla, que «deje de justificar» las actuaciones de Narbona y Zapatero, ante la situación de sequía de la Comunidad. Según un comunicado de la Generalitat, Rambla reclamó a Pla que, «en los grandes temas, se ponga del lado de los valencianos y no defienda los intereses de su partido». Mientras, el vicepresidente del Consell, Víctor Campos, dijo ayer que «no existe ninguna guerra del agua, sino una reivindicación justa que se truncó con la paralización del trasvase del Ebro».

#### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiente](#)

#### Noticias relacionadas

■ **El Consell destina 18 millones para paliar la falta de agua**

